



那賀町社協だより 第224号

編集・発行/那賀町社会福祉協議会
2024年12月

那賀町高齢者体育大会 (10/30)

今年の体育大会は、トモニアリーナ那賀にて開催され、町内より老人クラブ会員226名が参加して競技を楽しみました。



新競技「ポッチャン」👉ポッチャに似ています。



相生老連と木頭老連が大接戦の末、最終種目「まりいれ」で相生老人クラブ連合会が逆転優勝しました。また来年も皆で集まって大いに盛り上がりましょう！

木頭老人クラブ連合会 体育大会 (10/16)



町大会に先立ち、各地区老人クラブ連合会でも体育大会が行われました。当日は木頭老連会員80名の他、木頭こども園の園児が応援してくれたり、駐在さんもお手伝いに来てくれたりして、交流を図りながら楽しいひと時を過ごしました。



木頭老連では、会員が減少する中、準備や片付けも全員で協力して開催するというスタンスで取り組んでいます。これからもみんなで力を合わせて、長く続けていきたいと思ひます。

老人クラブ会員募集!!

老人クラブと一緒に活動しませんか？ 体育大会や遠足などを通して、仲間づくり、地域づくりをしよう！

